

# 柏崎民主商工会報

平成四十五〇八二二一  
新潟県柏崎市穂波町十三番二十一号  
TEL (〇二)五七一三三一一九九七 (代)  
FAX (〇二)五七一三一九三〇七  
20年 11月23日

**新型コロナに負けるな！ 給付金や融資を獲得し、年末・年越し対策を**



今年も残り一ヶ月余りになりました。昨年10月の消費税率10%増税、今年に入り新型コロナウイルス感染拡大の中で、廃業する業者も増えています。多くの会員さんは3月以降、融資を実現し、給付金を獲得して、営業とくらしを守つて来ています。

今月に入り、会員さんから「銀行から『融資を受けませんか？』と相談された」と数件問い合わせがありました。さらに国の「持続化給付金」「家賃支援給付金」の申請相談も寄せられていました。さらに「お金が通帳に入っていたあ！ ありがとうございます！」と給付金を獲得した喜びの声も寄せられています。

生業を維持して行くために、8月末以降、アルバイトを始めた会員さんもいます。「給付金申請したか？」「融資を受けたら？」など、みんなで年越しできるよう、会員さんやまわりの業者に声を掛け合いましょう。

「どうりでえ？」「そもそも班会を開くのが初めてでねえ？」など、参加した4名の会員さんは思ひ思ひを語りました。

班会は、班長を中心、「私たちの民商とは」「班の会員の紹介」「『新型コロナ禍の営業』アンケート」「来年の確定申告のポイント」などを話し合いました。最後に12月に行う大腸がん検診の申込書に記入し、「また1月に合おう」と約束し、散会。



## 帳面の付け方を教えて下さい？ 自主記帳・自主計算を進んでますか？

「帳面の付け方を教えて下さい？」と10月に入会した飲食業を営む会員さんが事務所に来所。入会したとき渡した自主計算ノートと売上伝票や仕入のレシートを持参。さらに今年から会計ソフトを購入して頑張る会員さんもいます。

新型コロナ禍で営業とくらしが大変で「記帳どころでない」と言われる会員さんも少なくありません。年が明ければ、確定申告モード。自主記帳・自主計算は進んでますか？



**集まつて話し合い相談する活動開始  
南支部・上条班が17日に班会開く**

12日の弁護士無料法律相談は8日



「ふやあ、久しぶりに、」に来た」「オレは「昨日、投票に来た」など、地域のコミュニケーションセンターを会場に、南支部・上条班が17日に班会を開催。「」の時期に集まりを開くのは、

毎月大好評の相談会。どんな些細な」とでも弁護士が親切丁寧な対応をします。予約制です。相談希望者は事務所に連絡ください。